
 

 

５月２２日、本校校長室にて、えべつ型コミ

ュニティ・スクール第１回学校運営委員会が開

催されました。 

始めに学校長から、学校経営方針や今年度の

重点、大麻中学校区の小中一貫教育についての

説明を行うとともに、大型テレビに本校の学校

ホームページを映し出し、４月からの子どもた

ちの活躍の姿を通じた学校の取り組みについて

説明を行いました。 

その後、教頭からは、今年度の学校評価の流

れや評価項目、達成するための手立て等に

ついて説明をし、ご承認いただきました。 

その後、委員の皆さんと熟議を交えた意

見交流を行いました。たくさんのご助言、

励ましの言葉をいただき、今後の学校運営

に活かしてまいりたいと思います。 

 

次回の開催は、９月１１日（木）を予定

しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【委員の皆さんからいただいた意見の一部を紹介】 

◆子どもたちの一人一台端末の進み具合はどのような状況なのか。（※教頭より、子ども達の日

常的な活用の様子や先生方による業務での活用について説明）これからの子どもたちは、Ｉ

ＣＴを使いこなしていかないと困る時代になっている。ぜひ次回、授業で子ども達が取り組

んでいる様子も見させてもらいたい。 

◆不審者が学校に侵入する事件もあったばかり。学校ではどのような対策を行っているのでし

ょうか。（※校長より、中学校区で６月に開催する不審者対応研修について、教頭より、危機

管理マニュアルにおける教職員と行った不審者対応についての研修について説明）ぜひ、先

生方だけでなく、先生方が他の対応ですぐに動けないときに、子ども達にも AEDがどこにあ

るのかや、緊急時に助けを呼ぶ方法なども伝えてもらえるとありがたい。 


